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Zum eingerichteten Baustellenfond wird die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen 
gebeten:  
 
1. Wie stellt sich die aktuelle Auslastung des Baustellenfonds im Hinblick auf vergebene För-

dergelder und Anzahl der unterstützten Firmen dar?  
 

2. Sind zurzeit Baustellen bekannt, die ggf. dazu führen könnten, dass in Zukunft weitere Fir-
men den Fonds in Anspruch nehmen?  
 

3. Kann die Zuständigkeit für die Bezuschussung von Firmen aus Mitteln des Baustellenfonds, 
ähnlich wie bei der Vergabe der KMU-Mittel, in die abschließende Beschlusskompetenz des 
Wirtschaftsausschusses verlagert werden?  

 
 
 
 
 
Klaus Wendroth 
Fraktionsvorsitzender  


